

Energiemanagementsystem DiaLogo® sichert Anspruch auf Steuerrückerstattungen nach SpaEfV

Elektro-Anlagen Röring liefert individuell anpassbares System für Energie-Audits nach DIN EN ISO 50001, EMAS oder DIN EN 16247-1

Vreden, 07.07.2015. Seit der Novellierung der Spitzenausgleich-Effizienzsystemverordnung (SpaEfV) hat sich für Unternehmen einiges geändert: Um 2015 in den Genuss der steuerlichen Rückvergütung „Spitzenausgleich Energie- und Stromsteuer“ zu kommen, müssen Unternehmen des produzierenden Gewerbes ein Energiemanagementsystem einführen. Lediglich kleine und mittlere Unternehmen dürfen auf alternative Systeme ausweichen. Mit dem Energiemanagementsystem DiaLogo® von Elektro-Anlagen Röring aus Vreden können kleine und große Unternehmen ihrer Pflichten zum Energie-Audit einfach nachkommen.

Um den sogenannten Spitzenausgleich nach §55 Energie- und §10 Stromsteuergesetz in Anspruch zu nehmen, müssen Unternehmen aktuell einigen Aufwand treiben: Ein Energie-Audit nach DIN EN ISO 50001, EMAS oder DIN EN 16247-1 ist demnach Pflicht. Ein individuell anpassbares System zur rechtssicheren Prüfung und Dokumentation des eigenen Energieverbrauchs bietet Elektro-Anlagen Röring: Mit DiaLogo® liefert das Vredener Unternehmen ein flexibles System, das sämtliche Energie-Audits unterstützt. Zu diesem Zweck bindet Röring eine übergeordnete Steuerzentrale als Hardware in die vorhandene Netzwerkstruktur ein und passt die Software DiaLogo® exakt an die Ansprüche des Kunden an.

„Mit DiaLogo® unterstützen wir Unternehmen dabei, schnell und effizient ihre Pflicht zum Energie-Audit zu erfüllen“, erklärt Bernd Rosing, Betriebsleiter bei Elektro-Anlagen Röring. „Dabei entfallen sogar die sonst üblichen jährlichen Lizenzkosten“. Mit dem Energiemanagementsystem aus Vreden sichern sich Unternehmen aber noch viele weitere Vorteile: Grafische Auswertungen, die bis zu 20 Jahre gespeichert werden, zeigen übersichtlich den Verbrauch von einzelnen Maschinen, Hallen oder selbst definierbaren Gruppen. Durch die Erschließung von Einspar-Potenzialen können Unternehmen ihren Verbrauch von Strom, Gas, Diesel oder Heizöl so oft dauerhaft senken.

Über die Elektro-Anlagen Röring GmbH

Röring zählt seit 1990 zu den innovativsten Unternehmen für elektrotechnische Maßanfertigungen. Am Hauptstandort Vreden entwickeln 40 Ingenieure, Techniker und Installateure individuelle Lösungen für die Energieoptimierung, Gebäudeautomation und Umwelttechnik. Weitere Informationen unter www.elektroanlagen-roering.de.

Presse-Kontakt

Sie benötigen weitere Informationen, Fotos oder ein Interview? Dann wenden Sie sich bitte an:

Elektro-Anlagen Röring GmbH
Frau Marlies Röring
Telefon: +49 (0) 2564 / 9345-0
E-Mail: info@elektroanlagen-roering.de